



「居住サポート住宅」の創設

住まいの確保が難しい高齢者や外国人、障害者を受け入れ、安否確認や見守り、福祉サービスへのつなぎを行う、新しい住宅のカテゴリー、「居住サポート住宅」が創設された。まだ出来たばかりの制度で、さまざまな方面からの検当が必要であるが、現在の日本社会を反映した優れた制度だと思われる。

将来の介護ニーズを発掘する場として魅力的である。当社も新規参入を検討したい。

生産性のさらなる向上と、組織全体における人員配置の最適化を図ることを目的として、このたび人事異動を実施いたしました。

近年、事業環境は大きく変化しており、各部門に求められる役割や専門性も多様化・高度化しています。こうした状況の中で、社員一人ひとりが最大限に力を発揮し、組織全体として高い成果を創出するためには、適材適所の観点に基づいた柔軟な配置転換が不可欠です。

今回の人事異動では、個々の強みをより活かせる部署への配置や、今後のキャリア形成に資する新たな役割への挑戦を促す形での異動を実施しております。これにより、部門間の連携強化、業務の効率化、専門性の深化など、多方面での効果が期待されます。

また、本異動は単なる体制変更に留まらず、組織の継続的な成長と変革を支える重要な取り組みでもあります。環境変化に

人事異動と適材適所



代表取締役社長
寺河



高見 優真^{ユミ}・グループホームく
れない・ホーム長(サ高住住んで)
民家今治

大久保 裕子^{ヒロコ}・四国中央ブロッ
クブロック長兼有限会社菜の花
施設長(有限会社 菜の花施設長)

□移動のお知らせ □氏名^新（旧）伊達 仁志^二小規模泉川・デイわつはつは・G H市営野球場前・あすなろ（小規模泉川・デイわつはつは・エリア長）菅能 浩^二有フリージア所長（有料老人ホームよろこび）林 由美^二有料よろこびホーム長（サ高住住んで民家近見）網野 健一^二今治エリア・エリ

迅速かつ柔軟に対応し、組織としての競争力を高めていくためには、常に最適な人員配置を追求し続ける必要があります。社員がそれぞれの役割を通じて新たな価値を創出できるよう、今後も継続的な人材育成と組織体制の強化に取り組んでまいります。

将来の介護ニーズを発掘する場として魅力的である。当社も新規参入を検討したい。

代表取締役社長 寺河 駿

Cyclamen

松山本社にて、十月一六日に松山東高校一年生、十一月二〇日に松山北高校一年生の職場体験がありました。

2日間で九名の生徒さんが来社、有料老人ホームでは介護用品の体験をしたり、デイサービスではレクリエーションに参加したり：



普段、高校生と接する機会の少ないご利用者様は、気持ちが昂ぶり、いつも以上にゲームを楽しまれ、たくさんの中の笑顔を冒頭ることができました。

高校生からの新鮮な質問や、
感想をたくさん聞くことができ
き、若い人たちの違った視点か
らの言葉は、会社としても勉強
になつた日でした。

今は、やはりSNSの時代、高校生もネット配信で流れてくる動画を見て、雰囲気のいい会社には興味をもち、将来の就職先としてイメージを膨らませているそうです。悠遊社は一歩も二歩も乗り遅れていますが、今後メディア配信にも参入し、より多くの方に悠遊社のことを知りたいと考えています。



動画作成などが得意な方、一緒に悠遊社をアピールしてくれ
る方、ぜひ人事課に力を貸して
ください！

★本社別館
準備中です。

★本社別館

館に編集スペースを

福利厚生の一環として誕生日祝い金を支給いたします。

祝
百歳 おめでとう!!

須藤 きみ子様は、大正十四年十二月六日生まれで、昭和百歳の今年、元気いっぱい、百歳のお誕生日を迎えられます。小規模多機能ホーム泉川 初めての百歳の利用者様です。



仕事や家事・子育てと一日があつという間に過ぎていく毎日。楽しいこともありますが、落ち込んだり疲れきつてしまふこともあります。その中の私の癒しは、我が家の大愛犬マロンです。

当初は犬を飼うのを反対していましたが、ある日家に帰るとびっくり。主人と娘が『この子だ!』と思い、すでにお迎えをしていました。びっくりしましたが、あまりの可愛さにすぐメロメロに…。

「デイサービスねこの手」は猫の手も借りたいほど忙しいデイサービスです。スタッフの皆さんは大変器用で、いつも時期にふさわしい飾りを、時には私たち利用者も手伝いながら取り付けして、みんなで楽しんでいます。時にはご自宅の庭のバラなど持参され、机の上に飾り、心を和ませていただきます。

以前、昼食にお好み焼きを計画してくださいましたこともあり、その味たるやプロ級で皆んな「美味しい♪」と何度も言いながら満足しました。



ヤマボウシの花はハナミズキに似ています。5月から7月に開花します。



ヤマボウシの実は、そのままでも食べられ、マンゴーのような味がして火術種にもおすすめ!

食欲の秋になり、食材にも旬の物を取り入れ栄養バランスを考えた食事に入居者様も食欲旺盛で、体調を崩されることなく過ごされています。

天気の良い日はご近所の庭先に出かけ、咲いている色とりどりの花々・色づく木々を見て樂しませて頂いています。

また、施設の木に赤い実がなつているのを見て、「これはヤマボウシ(山法師)の実よ。食べれるよ。」とパクリ口の中へ。

「わっはっは」では月に1回お好み焼きを作ります。テーブルにホットプレートを出して職員が焼き、ご利用者様で返しができる方は鉄板の上で片面が焼けたお好み焼きを、器用にひつくり返したりして頂きます。

また、目の前で焼かれるお好み焼きを見てニコニコされている方もおられます。



そうしてできたお好み焼きはとても美味しいと好評で、昼食がお好み焼きの日を追加利用される利用者様もおられます。

「家で作ることがないから食べられて嬉しい。」と多くの利用者様が喜んでくださっています。

「家で作ることがないから食べられて嬉しい。」と多くの利用者

がお好み焼きの日を追加利用さ

れる利用者様もおられます。

「家で作ることがないから食べ

られて嬉しい。」と多くの利用者

様が喜んでくださっています。

「家で作ることがないから食べ

られて嬉しい。」と多くの利用者

様が喜んでくださっています。